

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

DÍA DEL ODONTÓLOGO SALVADOREÑO Y

75 ANIVERSARIO DE LA SOCIEDAD DENTAL

MIÉRCOLES, 27 DE SEPTIEMBRE DE 2006

ES UN VERDADERO HONOR PODER COMPARTIR CON USTEDES, POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO EL DÍA DEL ODONTÓLOGO SALVADOREÑO, OCASIÓN QUE APROVECHO PARA ENVIAR UN EFUSIVO SALUDO A TODO EL GREMIO DE ODONTÓLOGOS DE NUESTRO PAÍS.

HOY ES UNA CELEBRACIÓN DOBLE, YA QUE TAMBIÉN SE CUMPLEN 75 AÑOS DE CREACIÓN DE LA SOCIEDAD DENTAL, INSTITUCIÓN QUE DURANTE ESTE TIEMPO SE HA CARACTERIZADO POR SU VALIOSO APOORTE A LA SOCIEDAD EN GENERAL Y POR LA LUCHA DE LOS INTERESES DEL GREMIO, TANTO EN LO SOCIAL COMO EN LO CIENTÍFICO.

COMO GOBIERNO Y CON EL FIN DE INCENTIVAR LA INVESTIGACIÓN MÉDICA ODONTOLÓGICA, ENTREGAMOS ANUALMENTE EL PREMIO NACIONAL DE ODONTOLOGÍA, QUE LLEVA EL NOMBRE DEL ILUSTRE ODONTÓLOGO JOSÉ BENJAMÍN ZAVALA, EL CUAL ESPERAMOS PODER DARLO A CONOCER EN LOS PRÓXIMOS DÍAS.

A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE SALUD HEMOS REALIZADO DIFERENTES ACTIVIDADES RELACIONADAS A LA SALUD BUCAL, FORMANDO HÁBITOS DE HIGIENE BUCAL EN NIÑOS EN EDAD ESCOLAR, EN TODAS LAS ESCUELAS PÚBLICAS DEL PAÍS Y SE HAN IMPARTIDO CAPACITACIONES A MÁS DE 10 MIL MAESTROS, TODO ESTO CON EL APOYO DE LA EMPRESA PRIVADA.

ACTUALMENTE EL MINISTERIO DE SALUD CUENTA CON 473 PROFESIONALES DE LA SALUD BUCAL ENTRE GRADUADOS Y EN SERVICIO SOCIAL, A NIVEL NACIONAL CONTAMOS CON 260 CONSULTORIOS EN LAS UNIDADES DE SALUD Y 25 EN LOS HOSPITALES NACIONALES. ESTA CIFRA SE HA AUMENTADO CON EL APOYO DE LA CREACIÓN DEL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD FOSALUD, Y LA CONTRATACIÓN DE MÁS ODONTÓLOGOS QUE HA



SERVIDO PARA ATENDER LA DEMANDA EN AQUELLAS UNIDADES DONDE FUNCIONA EL FOSALUD.

EL PRESTIGIO COSECHADO EN ESTOS 75 AÑOS DE LABOR GREMIAL LES COLOCA EN UN HONROSO LIDERAZGO Y CREDIBILIDAD A NIVEL REGIONAL A TRAVÉS DE SU ACTIVA PARTICIPACIÓN EN LA FEDERACIÓN ODONTOLÓGICA DE CENTRO AMÉRICA Y PANAMÁ.

QUIERO ESTA NOCHE, ADEMÁS DE FELICITAR A TODOS LOS ODONTÓLOGOS, TAMBIÉN ENTREGAR UNA FELICITACIÓN POR EL MERECIDO RECONOCIMIENTO AL DOCTOR JOSÉ HÉCTOR HUGO MATASOL AYALA, POR HABER OBTENIDO EL PREMIO ODONTÓLOGO DEL AÑO, MÁXIMO GALARDÓN QUE LA SOCIEDAD DENTAL, EL CUAL SE ENTREGA A UN ODONTÓLOGO POR SU DESTACADA LABOR EN PRO DE LA SUPERACIÓN DEL GREMIO Y POR EL ESFUERZO REALIZADO PARA EL MEJORAMIENTO DE LA SALUD BUCAL DEL PUEBLO SALVADOREÑO.

FELICITACIÓN QUE QUIERO HACER EXTENSIVA A LOS CINCO ALUMNOS DE ÚLTIMO AÑO DE LA CARRERA, QUE HOY RECIBIRÁN EL PREMIO ESPEJO DE ORO QUE ANUALMENTE SE ENTREGA COMO UN ESTÍMULO A LOS MEJORES ESTUDIANTES DE LAS DIFERENTES FACULTADES A NIVEL NACIONAL.

FINALMENTE QUIERO UNIRME AL RECONOCIMIENTO QUE SE LE HA DADO AL DOCTOR ADRIANO VILANOVA, POR SU CONTRIBUCIÓN PARA LA FUNDACIÓN DEL CONSULTORIO DE LA SOCIEDAD DENTAL DE EL SALVADOR, OBRA DE MUCHO BENEFICIO PARA LOS MÁS NECESITADOS. MICHISIMAS GRACIAS DOCTOR VILANOVA POR ESTA CONTRIBUCIÓN AL PAÍS.

Y A TODOS USTEDES QUE DIOS LOS BENDIGA, QUE FORTALEZCA A ESTE GRUPO DE PROFESIONALES; QUIERO DECIRLES QUE CUANDO CREAMOS FOSALUD HACE ALGUNOS AÑOS, LA CREACIÓN DEL PROYECTO Y QUE SE LOGRO REALIZAR HACE MÁS DE UN AÑO, PENSABAMOS QUE ESTE IBA A SER, COMO SE HA CONVERTIDO, EN LA CONTRATACIÓN MASIVA DE MÉDICOS, QUE NO SE HABÍA DADO EN EL PAÍS, POR MUCHOS AÑOS, ENTRE ELLOS LOS ODONTÓLOGOS, POR ESA RAZÓN ME SIENTO MUY CONTENTO DE ESTAR AQUÍ CON USTEDES Y OJALÁ QUE LA CONTRIBUCIÓN QUE HACE EL GOBIERNO, CON LOS IMPUESTOS QUE PAGAN LOS SALVADOREÑOS, PUEDA LLEGAR A MÁS



TRANSCRIPCIÓN



PROFESIONALES, A MÁS ODONTÓLOGOS Y QUE CUANDO SALGAN DE SU CARRERA LLEGEN PREPARADOS DEFINITIVAMENTE, PUEDAN ENCONTRAR UN SITIO DONDE LABORAR EN BENEFICIO DEL PAÍS.

MUCHÍSIMAS GRACIAS, QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.

